

## **IGUALDAD MUNICIPIOS**

### **La Casa de Mujer de Alcobendas celebra 30 años fomentando el empoderamiento**

Alcobendas, 18 ene (EFE).- La Casa de la Mujer Clara Campoamor de Alcobendas cumple 30 años y lo celebra con un programa de cursos dirigido a las vecinas y con la puesta en marcha de sendas escuelas de igualdad y de empoderamiento, dos espacios desde donde se fomentará la igualdad entre toda la población y se favorecerá el empoderamiento y la participación de las mujeres en la sociedad.

El plazo de inscripción para los cursos arrancará mañana, y las sesiones se impartirán durante todo el año, mayoritariamente en la sede de la Casa de la Mujer.

Entre los cursos organizados hay algunos sobre el "pensamiento feminista", con encuentros sobre autoras literarias, el papel de las mujeres en la historia, las deportistas de élite, o las pioneras en la historia del arte.

También se han programado cursos y talleres en igualdad, como un coro de música, encuentros de conversación en francés e inglés, aplicaciones con el móvil y redes sociales, o gestión de la economía doméstica; y un bloque final de fomento del empleo, con opciones como un club de empleo o ayuda al emprendimiento.

Con todos estos cursos, añaden desde la Casa de la Mujer, también se pretende "garantizar la transversalidad de a perspectiva de género", dar a conocer las desigualdades estructurales, "cuestionar los modelos binarios y no igualitarios", y sensibilizar en materia de conciliación y corresponsabilidad.